
□会派改進 河﨑平男議員 

１ まちづくりの基盤整備について 

論点 学校給食共同調理場の整備内容はどのようなものか。  

回答 

建物は二階建てで、建築面積は約２，３００㎡で、作業区域全体を

汚染作業区域と非汚染作業区域に分けて安全性に力を入れたもの

で、下処理室、炊飯室、煮炊き室、焼き物、揚げ物、蒸し物室、洗

浄室などが主なものである。  

 

２ 暮らしの安心を守るまちづくりについて  

論点 
女性の活躍を支援する具体的な取り組みと庁内に女性だけのプロジ

ェクトチームを立ち上げる予定はどうか。 

回答 

審議会や委員会などの女性委員の割合の向上に向けて努力してい

る。また、女性だけのプロジェクトチームの立ち上げは他市の状況

を参考にしながら研究したい。  

 

論点 
デマンド交通の今後の取り組みスケジュールはどのようになってい

るか。 

回答 

厚狭北部地域の導入に必要な経費を予算化した。また、高齢化の進

行に応じてデマンド方式を市内の必要なところに広げていくことも

考えている。実施時期は１０月をめどに導入予定であり、現在、運

行方式や区域、ダイヤなどを検討中である。  

 

３ 楽しく躍動感あふれるまちづくりについて 

論点 
成長戦略室に文化、スポーツによるまちづくりに携わる専門の職員

や指導員を配置するのか。 

回答 
今のところ考えてないが、発展の状況に応じて専門的な知識や経験

を持つ必要な人材を登用することもあり得る。 

 


